
令和４年第２回定例会一般質問通告表

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．新型コロナ対策に

ついて

２．放課後児童クラブ

について

３．気象危機対策につ

いて

（１）市内公的機関の感染状況はどのよう

になっているか。

（２）仕事に行けない場合に支援策はある

のか。

（３）コロナワクチン接種の進行状況はど

うなっているか。

（１）放課後児童クラブの状況はどのよう

になっているか。

（２）学童支援員への待遇改善はどうなっ

ているのか。

（１）「二酸化炭素排出実質ゼロ表明」を実

施する意向はないか。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

２ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．教育全般について （１）全国的に公立小中学校で教員不足が

生じているが、当市の状況について伺い

たい。

（２）各学校のプログラミング教育の取組

は順調に進んでいるか。

（３）県教委は２１年度学習状況調査結果

を公表したが、当市の結果について伺い

たい。

（４）中学でも津軽三味線を続けられるよ

市長

教育長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．高齢者福祉の充実

に向けて

３．消防団員の確保に

ついて

４．豪雪による農業被

害について

う、環境整備して頂けないか。

（５）地域の文化・伝統芸能などの催しを存

続していく上での、維持管理費等の助成

の必要性について伺いたい。

（６）いじめ防止対策の強化と悩み相談体

制を整えるとしている具体策について伺

いたい。

（１）高齢者が住み慣れた地域で暮らし続

けるよう、地域包括ケアシステムの構築

が急がれるが、施策の内容について伺い

たい。

（１）全国的に入団者が減少傾向にあるが、

当市の状況について伺いたい。

（１）パイプハウスの被害件数とその他の

農業被害状況について伺いたい。

市長

関係部長

市長

関係部長

副市長

関係部長

３ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．新型コロナウイル

スの対応について

（１）コロナワクチンの３回目接種状況と

今後のスケジュールについて伺いたい。

（２）５歳から１１歳までのワクチン接種

のスケジュールについて伺いたい。

（３）五所川原ＰＣＲ検査センターの予約

状況について伺いたい。

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．スポーツ振興につ

いて

（１）高齢者スポーツの実施施設について

伺いたい。

（２）グラウンド・ゴルフの練習場の現状に

ついて伺いたい。

市長

関係部長

４ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．旧市役所跡地と周

辺の利活用について

２．超高齢化社会に向

けた様々な取組につ

いて

（１）検討委員会でこれまで話し合われた

内容とこれからのスケジュールについて

（２）駐車場問題について

（３）災害対策について

（４）つがる総合病院と併設する旧市役所

跡地と周辺の利活用が、市民への利便性

向上に繋がる事を期待するが、その為の

施策を現段階で市長はどう考えているの

か。

（１）買い物弱者対策について

（２）見守りと高齢者配食サービスの取組

について

（３）在宅医療・介護の課題について

（４）高齢化社会の介護予防・健康寿命の延

伸について

ア 行政栄養士の確保について

イ ナッジ（行動経済学）の取組について

ウ シニアが活躍するストアカを参考に

した取組について

（５）冬場の運動不足解消のためのつがる

市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

克雪ドームの利活用について

ア ドーム内を利用する市民からの要望

について

イ 地域包括支援事業とブルーモリスと

の取組の可能性について

（６）人生１００年時代と言われる現代、こ

れからの超高齢化社会を見据えた様々な

課題に市長はどう取り組むのか。

５ 至誠公明会 ３ 高橋 美奈 一問一答方式 １．除排雪業務につい

て

（１）当初予算と追加補正予算について伺

いたい。

（２）委託業務者の確保と今後の方針につ

いて伺いたい。

（３）除排雪の体制全般について伺いたい。

市長

関係部長

６ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．除雪対策について

２．コロナ禍における

選挙投票対策につい

て

（１）総じて今年の除雪対策についてどの

ように受け止めているか。

（２）今年の雪害事故状況とそれに対する

対応策について

（１）期日前投票の状況について

（２）高齢者の投票と対策について

（３）高校生や若者の投票率向上について

（４）コロナ禍における福祉施設やグルー

プホームの投票状況と対策について

市長

関係部長

選挙管理

委員会委

員長

選挙管理

委員会事

務局長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．経済振興対策につ

いて

（１）他市、他県からの受入定住に関する対

策について

（２）当市の他市他県に対する観光振興対

策について

市長

関係部長

７ 新政会 ９ 山田 善治 一括方式 １．いじめや不登校問

題について

２．道徳について

３．乳幼児の保育料の

件について

４．コミュニティセン

ター栄建て替えにつ

いて

（１）１年間の不登校・いじめの件数につい

て伺いたい。

（２）相談室開設とあるが詳しく伺いたい。

（１）現在、道徳の時間はあるか伺いたい。

（１）乳幼児の保育料についてどのように

取り組むのか伺いたい。

（１）現在の状況について伺いたい。

市長

教育長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

８ 至誠公明会 ５ 外崎 英継 一問一答方式 １．立佞武多について

２．ごみ分別質問自動

（１）立佞武多を「地域産業の活性化」とし

て活用していくのか

（２）大型立佞武多の制作について

（３）観光協会予算と業務委託費用カット

について

（１）ごみ収集で一番問題になっているこ

市長

関係部長

市長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

回答について

３．コロナ対策につい

て

とについて

（２）町内会への助成について

（１）弘前市から来ている職員への休暇要

請について

（２）飲食店に対する市独自の対策につい

て

関係部長

市長

関係部長


